

国際ロータリー第2560地区  
ガバナーテーマ

「基本を学び、地域と共に」

高田ロータリー今年の  
スローガン

「ロータリーを識り、  
奉仕を实践し友情を深めよう」



人類に  
奉仕する  
ロータリー

2016～2017年度

国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム  
2560地区ガバナー 田中 政春  
高田ロータリー会長 本山 秀樹  
幹事 中田 正

事務局：新潟県上越市西城町2-10-25 大島ビル201号  
TEL (025) 526-3288 FAX (025) 526-3534  
メールアドレス：takadarc@joetsu.ne.jp  
例会場：デュオ・セレッソ TEL (025) 526-3111

クラブ広報・会報・雑誌委員  
加藤 卓也 伴 長門 斉藤 光雄 佐藤 芳徳

## 第18回例会 ■ 11月11日(金)

No.18

### 会長挨拶 ● 本山 秀樹



先週の日曜日、長岡市で開催された地区大会に多くのメンバーから参加いただきありがとうございました。大変有意義な楽しい大会でした。地区大会が終われば大方今年度のロータリーも終わったようなものと言われますが、ようやく三分の一が終わったばかりで、まだまだ先も長いので宜しくお願いします。明日は高田ローターアクトクラブ創立45周年記念式典があります。

さて、アメリカ大統領選挙でトランプ氏が当選したのは驚きました。新聞には、「最強の経済作る」「米国再生、異端に託す」「トランプショック 社会分断」などの見出しがありました。超大国のアメリカがどのような方向に進むのか、世界は、日本は、私達の生活はどのように変わるのか、気がかりです。

話は変わりますが、国宝謙信公の太刀収集市民会議から寄付の依頼が来ています。ご承知の通り国宝太刀山鳥毛を購入するための募金活動です。高田クラブとしては、暫くの間例会時に募金箱を設置し寄付をお願いしたいと思います。

### 出席報告

出席率 98.04%

### ビジター

平丸真騎君（高田 RAC 創立 45 周年式典実行委員長）

### お客様スピーチ

平丸真騎君——高田 RAC 創立 45 周年式典のご案内

### 委員会報告

出席ニコニコ BOX 委員会

栗田修行君——この度の秋の叙勲に際し旭日双光章を受賞しました。この榮譽に恥じることはないよう一層精進したいと思います。変わらぬご厚誼をよろしくお願いします。

親睦委員会——11月のお誕生日 各お祝い

ロータリー財団委員会——寄付のお願い

社会奉仕委員会

11/18 植樹式のご案内 例会終了後 14:00～14:20 上越妙高駅東口にて

### 幹事報告

配布物：週報No.16・17・2016-2017年度現況報告書・

謙信公太刀収集における寄付のお願い

回覧物：高田陸上自衛隊広報「妙高4号」

## クラブ協議会 地区大会報告 (11月5・6日)



### ■ 本山会長

2016-2017年度 国際ロータリー第2560地区地区大会についてご報告いたします。

11月5日地区大会第1日目ガバナー補佐・地区委員長・会長・幹事会議が長岡グランドホテルで開かれました。

その前に、会長会が開催され56名の会長の内55名が出席し、かねてより意見交換してきた1. 地区事務所を固定化する件 2. ガバナー選出の分区輪番制を確立する件 3. 地区組織内に地区改善委員会を設置する件について賛否を問、賛成多数で承認されました。ご報告いたします。

引き続き、RI会長代理曾我隆一様をお迎えし地区大会第1日目の会議が始まりました。田中ガバナーから「地区大会は地区内会員が一同に会し、1年間の活動成果を祝い、クラブ外のロータリアンとの新しい出会いと旧交を温めつつ、友愛と親睦、奉仕と寛容がロータリーの基本であることを再認識する機会である」と挨拶がありました。

その後、各分区ガバナー補佐から特に会員増強について各分区の活動状況の報告がなされました。佐藤ガバナー補佐からは留学生を招待しての第7分区IMについて、各クラブの現況について話がありました。その後、各地区委員長の報告があり、「ロータリー財団100周年を迎えて」と題し、RI第2800地区2014-2015年度ガバナー池田徳博様からご講演がありました。ロータリー財団の説明から地区補助金、グローバル補助金について有意義に活用してくださいとありました。

すべての会議が終了し、会場を変えてRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開催され、二胡奏者野沢香苗さんの美しい二胡の調べで大変盛り上がった晩餐会でありました。2次会は佐藤ガバナー補佐の引率で東山パスト、羽深さんを含め第7分区会長・幹事で富寿司長岡店にて楽しく過ごし眠りにつきました。

11月6日地区大会2日目は、アオーレ長岡にて9:30から始まりました。出席された高田クラブの会員の皆様には朝早くからの出発でご苦労様でした。

本会議はRI会長代理ご夫妻入場に始まり、点鐘、ガバナー挨拶、来賓挨拶と進みRI会長代理曾我隆一様からRIの現況について報告がありました。その中で、ジャム会長の父上が突然ポリオにかかり、必死に看病をした体験からロータリーの最も優先する活動は「ポリオ撲滅」であり「ポリオ撲滅まで本当にあと少しです」とありました。また、2016年の規定審議会では、大きな変革的決定がなされロータリーの大きな転換期になると言われ、会員増強ではクラブをより活発にするために、思いやる心、奉仕の手、新しいアイデア、高潔性が益々必要になってくると言われました。その後、各種表彰が行われ午前の部が終了しました。

午後は、インターアクト地区代表の上越高校インターアクトクラブ高館凱君、高田東RCから青

少年一年派遣学生としてドイツに留学した飯吉七瀬さんの報告等がありました。ドイツでの苦労した話がありましたが、この一年間で本人がいろいろな面で成長できたことが宝だったとあり感心しました。

その後、ガバナーエレクト、ガバナーノミニの紹介がありガバナーエレクトには、新潟万代RC新保清久さんが、ガバナーノミニには、三条RC川瀬康裕さんの紹介がありました。

休憩後、記念講演があり「地方の再生と日本の将来」と題し、慶應大学教授、元鳥取県知事の片山善博さんからご講演を頂きました。地方の再生にはあまり国や県など官に依存する体質を弱めて、民間や市場を相手にする分野を増やすこと。マーケットを見て物づくり、意識改革を行おう。と言うものでした。

最後に、レセプション（ロータリーの夕べ）を楽しみ帰路につきました。帰りの車中、高田での2次会と遅くまでお付き合いいただきありがとうございました。以上地区大会の報告とします。



### ■ 小林社会奉仕委員長

地区大会は会議と講演で一日潰れる——。そんな噂は間違いでした。およそ1千人を集めた地区大会は所属クラブレベルを遥かに超えた凄い大会で、地域を超え懐かしい人達にも会えた素晴らしい機会でした。また、お昼休みや会議の合間に、長岡の名所旧跡を見聞した方、はたまた長岡の地酒を勉強した方もおり、堅苦しさもなく気楽に参加できました。何よりレセプションと帰りのバス車中がとても楽しく、また来年の参加を決意しました。



### ■ 岩崎ロータリー財団副委員長

2016年7月に高田RCに入会させていただきました。新参者なりに地区大会の雰囲気を感じるだけでも良いかなと思ひ、初めて参加いたしました。

さて地区大会の感想ですが、率直に「圧巻」でした。登録者数1,000名超と聞いております。会場のアオーレ長岡のホールにはたくさんの会員が集い、大変、スケールの大きい盛況な大会でした。ビジネスの世界や同業者の会合ではなく、「奉仕」の理念、同じエンブレムの下にネットワークが築かれていることに感銘を受けております。改めて先輩ロータリアン皆様の奉仕活動への取組みとロータリークラブ組織の発展に貢献されましたことに敬意を表する次第です。「ロータリーの夕べ」では、多くの会員の方々と交わることができました。何よりも高田RCの先輩会員の皆様と、朝早くから直会まで一日を共にし、これまで以上に交友を深めさせていただいたことが有難く、楽しい一日を過ごさせていただきました。ありがとうございました。